

Quito, 18 de noviembre de 2021

PALABRAS COMO PRESIDENTA DEL COLEGIO DE INTERNACIONALISTAS

BUENAS NOCHES CON TODOS LOS PRESENTES

QUISIERA COMENZAR, DANDO LAS GRACIAS, COMO NO PUEDE SER DE OTRO MODO, POR LA CONFIANZA QUE HABÉIS DEPOSITADO EN MÍ Y QUE ESPERO CORRESPONDER CON RESPONSABILIDAD, ENTREGA Y HUMILDAD.

A MI BUEN AMIGO EL DR. JORGE YÉPEZ ENDARA, PRESIDENTE ENCARGADO DEL COLEGIO DE INTERNACIONALISTAS, AGRADEZCO SU LABOR AL FRENTE DEL COLEGIO Y LE DESEO TODO LO MEJOR EN ESTA NUEVA ETAPA DE SU VIDA, QUE ESTOY SEGURO DE QUE VA A SER MUY PRODUCTIVA Y ESPERO SEGUIR CONTANDO CON SU BUEN CRITERIO Y SEGUIR TRABAJANDO JUNTOS COMO LO HEMOS VENIDO HACIENDO EN ESTA ETAPA APROVECHO LA OPORTUNIDAD PARA AGRADECERLES A LA DIRECTIVA ANTERIOR TODA SU LABOR DESPLEGADA EN EL PERÍODO DE SU GESTIÓN Y DESEARLE LOS MEJORES ÉXITOS EN SUS LABORES DIARIAS.

SERÁ PARA MI UN PRIVILEGIO COMPARTIR CON VOSOTROS EN ESTE NUEVO PERÍODO, POR LO QUE SOLICITO MUY COMEDIDAMENTE VUESTRO COMPROMISO PARA CUMPLIR CON AQUELLOS PROPÓSITOS PLASMADOS EN EL PLAN DE TRABAJO QUE YA SE DIO A CONOCER. PARA LO CUAL SERÁ NECESARIO MANTENER UN DIÁLOGO PERMANENTE Y LA COLABORACIÓN DE CADA UNO DE USTEDES COMO PROFESIONALES DEL DERECHO INTERNACIONAL, CONSIDERANDO SU FORMACIÓN, EXPERIENCIA ACADÉMICA EN EL ÁMBITO DE LA CIENCIAS INTERNACIONALES, SERVICIO EXTERIOR Y OTRAS FUNCIONES.

CONTINUAREMOS CON NUESTRA LUCHA PARA ALCANZAR NUESTROS PROPÓSITOS, COMO LA APERTURA DE LA ESCUELA DE CIENCIAS INTERNACIONALES DONDE NOSOTROS NOS FORMAMOS, RECUPERACIÓN DEL LOCAL ENTREGADO A LA ESCUELA, EL ESTABLECIMIENTO DE LOS NEXOS CON EL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y MOVILIDAD HUMANA, ENTIDAD QUE DIRIGE LA GESTIÓN INTERNACIONAL EN EL ECUADOR, Y EL SERVICIO DE LAS MISIONES DIPLOMATICAS Y CONSULARES, CON EL FIN DE COLABORAR ESTRECHAMENTE CON NUESTROS APORTES, Y ASESORÍA EN EL AMBITO INTERNACIONAL.

CADA UNO DE NOSOTROS, COMO PROFESIONALES EN LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA, PRIVADA, ACADÉMICOS O INVESTIGADORES, JUGAMOS UN PAPEL FUNDAMENTAL, POR LO TANTO, ESTAMOS LLAMADOS A CONTRIBUIR CON NUESTRA FORMACIÓN PROFESIONAL EN EL MEJORAMIENTO DE LA RELACIONES INTERNACIONALES. COLEGAS ESTOY SEGURA DE QUE ESTE FIN MERECE LA PENA,

TODO ESTO NOS PERMITIRÁ POSICIONAR AL COLEGIO DE INTERNACIONALISTAS EN UNA SITUACIÓN PRIVILEGIADA PARA AFRONTAR RETOS COMO LA GLOBALIZACIÓN, LA

INTEGRACIÓN, SERVICIO EXTERIOR Y AQUELLOS RETOS QUE DEMANDA LA ACTUALIDAD.

LA DINÁMICA DE TRABAJO Y LA CONFIANZA QUE HEMOS ALCANZADO CON OTRAS INSTITUCIONES COMO ES EL CASO DE CASA DE LA CULTURA QUE HA SIDO MUY POSITIVA, Y QUE ES UNA PRÁCTICA QUE DEBERÍAMOS EXTENDER A OTRAS INSTITUCIONES A TRAVÉS DE LA SUSCRIPCIÓN DE CONVENIOS DE COOPERACIÓN.

TODOS LOS QUE TUVIMOS LA SUERTE DE COMPARTIR AQUELLA META ALCANZADA DE OBTENER EL TÍTULO DE DOCTORES Y MAGISTER EN CIENCIAS INTERNACIONALES, SABEMOS LO QUE SIGNIFICA SER PARTE DE UN PROYECTO COMÚN Y LO IMPORTANTE QUE SON LOS PRINCIPIOS Y VALORES PARA DIRIGIR Y ASUMIR LAS FUNCIONES QUE NOS HA CORRESPONDIDO.

ES IMPORTANTE RECORDAR, QUE TUVIMOS LA SUERTE DE CONTAR DURANTE NUESTRA FORMACIÓN ACADÉMICA CON LOS MEJORES MAESTROS PARA AFRONTAR, CONOCER DESPLEGAR Y TRANSFERIR LOS CONOCIMIENTOS DE LAS CIENCIAS INTERNACIONALES. AUNQUE SÓLO VOY A MENCIONAR AL DR. JULIO PRADO VALLEJO, EC. LEONARDO BARRIGA, EC. FERNANDO SANTOS ALVITE, ENTRE OTROS PROFESIONALES EXPERTOS EN EL DERECHO INTERNACIONAL.

EL HECHO ES QUE EL COLEGIO DE INTERNACIONALISTAS CUENTA CON UN NÚMERO DE 300 PROFESIONALES APROXIMADAMENTE TANTO DOCTORES COMO MAGISTERS EN CIENCIAS INTERNACIONALES, CON UN FUERTE CONOCIMIENTO EN EL TEMA DE LAS CIENCIAS INTERNACIONALES, CON UN ATRACTIVO POSTGRADO Y CON EL PENDIENTE DEL RECONOCIMIENTO COMO PHD, EN LO CUAL DEBEREMOS TRABAJAR Y TAMBIÉN PARA REALIZAR EL EMPADRONAMIENTO DE TODOS LOS PROFESIONALES, Y CONTAR CON UNA INFORMACIÓN REAL.

SI MIRAMOS AL FUTURO, TENEMOS LA GRAN SUERTE DE FORMAR PARTE DE UN COLECTIVO CUYA MISIÓN ES LA DE CONTRIBUIR A LA CONSTRUCCIÓN DE UN PAÍS MEJOR A TRAVÉS DEL DESEMPEÑO DE NUESTROS PROFESIONALES, CONSCIENTES DEL ENORME IMPACTO QUE TENEMOS EN ELLO Y QUE NUESTRO PROFESIONALISMO Y VOLUNTAD DE SERVICIO SERVIRÁ PARA DAR RESPUESTA A LAS NECESIDADES DE NUESTRO PAIS EN ESTE ÁMBITO.

TOMEMOS EN CUENTA QUE SOMOS POCOS LOS PROFESIONALES CON DOCTORADO EN CIENCIAS INTERNACIONALES AL IGUAL QUE LOS MAGISTERS EN LA MATERIA; SI CONSEGUIMOS ESTABLECER NUESTROS LASOS CON EL ENTE RECTOR DEL SERVICIO EXTERIOR DE NUESTRO PAÍS, HABREMOS LOGRADO QUE NUESTRO ESFUERZOS SE VEAN PLASMADOS EN LA PRÁCTICA DEL TAN ENUNCIADO SLOGAN DE HOY, “MÁS ECUADOR EN EL MUNDO, Y MÁS MUNDO EN EL ECUADOR”, A TRAVÉS DE LA FORMACIÓN, LA PRÁCTICA Y EL CONOCIMIENTO CIERTO EN LA MATERIA CON EL CUAL CONTAMOS NOSOTROS.

MI OBJETIVO ES PONERME A VUESTRA DISPOSICIÓN COMO PARTE DE ESTE EQUIPO, AL IGUAL QUE TODOS QUIENES CONFORMAMOS LA DIRECTIVA DEL COLEGIO, PARA QUE EN UN ENTORNO DE CONFIANZA, COMPAÑERISMO Y CONOCIMIENTO, TODOS NOS SINTAMOS SEGUROS DE ALCANZAR NUESTROS PROPÓSITOS Y QUE TODO PROFESIONAL EN LAS CIENCIAS INTERNACIONALES TENGA LA OPORTUNIDAD DE APLICAR TODO LO APRENDIDO DURANTE SU FORMACION Y DIFERENTES EPERIENCIAS, CONTRIBUYENDO EN LA ATENCIÓN Y MEJORAMIENTO DE LAS RELACIONES INTERNACIONES DE NUESTRO PAÍS, CUMPLIENDO ASI CON NUESTRA MISIÓN PERSONAL Y PROFESIONAL COMO BUENOS CIUDADANOS DE NUESTRO PAÍS COMPROMETIDOS CON NUESTRO SER.

MUCHAS GRACIAS POR COMPARTIR CON NOSOTROS LA ILUSIÓN Y LOS PRINCIPIOS QUE SIGUEN MOVIENDO NUESTRA VIDA.

Y GRACIAS A MI FAMILIA POR SU INCONDICIONAL APOYO QUE ME HACE POSIBLE LA PARTICIPACIÓN EN ESTOS ESPACIOS.

DRA. SILVANA ZÚÑIGA CH.

PRESIDENTA DEL COLEGIO DE INTERNACIONALISTAS